
 

 
Anfrage in der Fragestunde an Herrn Stadtrat Manfred Eber, eingebracht in der Gemeinderatssitzung 
vom 22. September 2022 von Gemeinderat Günter Wagner 
 
 
Sehr geehrter Herr 
Stadtrat  
Manfred Eber 
Rathaus 
8011 Graz 
 
 

Graz, am 20. September 2022 
 
 

 
Betreff:  Wertschätzungsprämie für Lehrlingsausbildung  

Fragestunde 
 

 
Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
Mit dem Gemeinderatsantrag vom 17.02.2022 hat der freiheitliche Gemeinderatsklub die Fortführung 
der Meisterprämie gefordert. Aus der Beantwortung vom 22.03.2022 geht hervor, dass die 
Meisterprämie in eine Unternehmensförderung geändert wurde, die auch Leistungen zur 
Qualifizierung in den Themen der Nachhaltigkeit beinhalten soll.  
 
Aus der Beantwortung ist aber nicht klar erkennbar, inwieweit das Thema der 
Unternehmensnachhaltigkeit unmittelbar mit der qualifizierten Ausbildung von Lehrlingen in Einklang 
zu bringen ist.  
 
Es ist in der Beantwortung auch von einer Wertschätzungsprämie die Rede, die eine direkte 
Unterstützung der Lehrlingsausbildung darstellen soll. Auch hier ist nicht klar erkennbar, welche 
konkreten finanziellen Maßnahmen diesbezüglich für eine Lehrlingsausbildung getroffen werden.  
 
Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Welche konkreten finanziellen Mittel sind eingeplant, um die Lehrlingsausbildung in Graz aufzuwerten 
und attraktiver zu gestalten und welcher finanzielle Rahmen ist dafür vorgesehen, um jedem Lehrling 
eine finanzielle Anerkennung für seinen Lehrabschluss zu geben? 
 
 


